
　かわの忠正議員は、公明党の防災減災ニュー
ディール政策の推進を目指し、老朽化が進む市
内の道路や橋梁などの維持補修の促進を訴えま
した。
　予防保全型の維持補修による施設長寿命化に
ついて、財政局長は「橋梁については今年度４
橋を実施する。道路は平成２５年度中に計画を策
定する。市営住宅は平成３２年度までに１８団地を
建替え、長寿命化は１５団地の施工を予定した」。
総務局長は「御幸公園へのマンホールトイレ整
備は、貯留機能を持った排水
管の布設なども含め検討する。
かまどベンチは近隣町内会から
要望があれば対応する」とそ
れぞれ答弁しました。

　かわの忠正議員は、河原町団地など「（建
設後）４０年以上経過している住宅がある。こ
れらの住宅は既に天井や床、給水設備などか
なり老朽化している」と指摘し、「維持保全や
工事内容の見直し」を質問しました。
　まちづくり局長は「今年度から給排水設備
等の改善手法を検討している」「老朽化に伴う
天井などの補修や設
備の修繕について
は、入居者の申し出
に応じ住みながら可
能な範囲で修繕がで
きるよう手法を検討
する」と答弁しまし
た。

　公明党が推進してきた障がい者優先調達法
（障がい者就労施設などからの商品購入、業務
委託を優先的に国や自治体に求めるもの）が、
平成２５年４月に施行されるため、かわの忠正議
員は、障がい者優先調達法への対応について、
積極的に取り組むべきと訴え、民間活用による
障がい者就労支援策も含め質問しました。
　健康福祉局長は、施行に伴い「本市の調達
方針を早期に策定する」と答弁しました。
　また、障がい者の就労促進については「民間
団体への支援について、民間の力を活用してい
くよう協議をする」と答弁し、さらに体制強化に
ついて三浦副市長は「障がい者の雇用促進に向
け、局を横断する庁内検討会議を今年度内設置
に向け検討する」と答弁しました。

　包括外部監査の指摘により、学校施設開放の
際の電気代等の諸経費を受益者負担にする市の
方針について、かわの忠正議員は「導入の方向
には一定の理解はするが、その在り方は慎重に、
見直しすべき」と主張し、使用料設定の根拠、
徴収方法の簡素化、徴収した使用料の使途、
利用団体の意見収集や配慮などについて質問し
ました。
　教育長は、「利用しない市民との公平性を確
保のためご負担をお願いする。手続きの簡素化
は図る。料金設定は利用実績を踏まえ平成２５
年６月に向けて検討。２月に開催する学校施設有
効活用事業説明会で利用団体等のご意見を伺
い、円滑な運営や地域との良好な関係維持に努
める」と答弁しました。　かわの忠正議員が平成２１年６月に提案し、こ

れまで６回議会質問で取り上げてきた自転車専用
道の社会実験が実現しました。
　７回目となる今回の質問では、検証状況と今
後の取り組みを質問。建設緑政局長は「実験期
間中、安全性などに大きな問題はみられなかっ
た。現在、交通量調査やアンケートの結果によ
り検証を行っており、平成２５年１月を目途に本
格整備に向けた実施計画を策定する。安全性に
ついては路面標示や看板など表示方法を検討す
る」と答弁しました。
　また、川崎駅西口の駐輪場の整備についても
取り上げ、「駐輪場が不足している地域は駐輪場

の確保に向けて取り組む」、利用料金の見直し
については「平成２５年度に検証し必要に応じて
見直し利用率向上を図る」と答弁しました。
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　かわの忠正議員は１２月５日、公明党川崎市議団を代表し、代表質問に立ち
ました。３１項目のうち、裏面の市議会ニュースに記載した項目に加え「総合
的自転車対策、防災・減災強化策、市営住宅の改善、障がい者支援強化策、
学校施設開放時の使用料徴収方針」についてお知らせします。
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『市民相談室』随時開設中♪

　　まずは、お電話下さい。
ホームページ、 facebookもご覧ください。
公明党川崎市議団  かわの忠正事務所

市政報告会もご希望に応じ随時開催！

カーブミラーの設置
　見通しの悪い神明町 2-2-1 角に交通
安全対策のため設置

川崎市議会議員 第46号2013年新春

側溝の安全対策
　南河原公園南側トイレ付近の側溝の
段差が危険のため改修

公園の見通し改善
　小向第 5 公園の低木が、視野を妨げ
て死角となっているため改善

御幸小学校校門の安全対策　見通しを改善！
　府中街道側校門入口の川崎側の壁が視界を妨げ危険なため壁を一部撤去し、小杉
側は歩道橋から歩道に出る際に危険なため、フェンスをセットバックしました。PTA の
方などの要望により、改修しました。

古市場コミュニティ道路歩道改修
　天満天神社交差点から古市場町内会
館前までの歩道を、老朽化した天然石
からおしゃれなアスファルトへ改修

総合的自転車対策

社会実験の検証後、本格運用へ

Ｈ24年第４回
川崎市議会定例会
本会議代表質問

（代表質問に立つ　かわの忠正議員）

総合的自転車対策

社会実験の検証後 本格運用へ社会実験の検証後、本格運用へ
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